

2年間、お世話になりました。

2年間は、アッという間に過ぎてしまいました。着任式の日、校長先生にみなさんの前で紹介してもらったのが、とても昔の日のことのようになります。

皆さんと、一緒に取り組んだ、運動会、朱一音楽会など先生にとっては、とてもいい思い出になりました。

さて、なかよし学級の皆さん、皆さん、この2年間で色々とできることができ、成長しましたね。お片付けができるようになったり、自分の名前が書けるようになったり、走るのが上手になったり、リコーダーが吹けるようになったり、九九が言えるようになったり、繰り上がりのたし算ができるようになったり、自分から進んでできるようになったりと、皆さんの頑張りが成長につながったと思います。そんな皆さんの成長する姿が見られて、先生はとても嬉しかったです。

先生は、なかよし学級のお友だちだけでなく、なかよし学級のお友だちを通じて、他の学級や学年の人たちとも関わることができて、嬉しく思います。

なかよし学級のお友だちと交流に行くと、なかよし学級のお友だちや先生に気軽に声をかけてくれたり、色々と教えてくれたり、なかよし学級のお友だちが困っていると助けてくれたりして、感謝をしています。

4月からは新しい学年になりますが、またそれぞれ自分の力を出し切って頑張ってほしいと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には支えて頂くことが多く感謝しております。2年間、本当にありがとうございました。

